

SESION

DEL DIA 19 DE ENERO DE 1811.

Principió por la lectura de la sesion secreta de ayer.

Se dió cuenta de los partes de Guerra, fuerzas sutiles, y obras de fortificacion de Cádiz y la Isla.

Se enteraron las Córtes de la exposicion que hizo el señor Morales de los Rios, sobre lo que habia observado como muy conveniente para realizar el alistamiento de Cádiz, fundado en una Real órden inserta en un papel público en favor de los batallones distinguidos; sobre lo cual hubo alguna discusion.

Posteriormente se dió cuenta del parte del Consejo de Regencia, al que acompañó el del gobernador de Cádiz, expresivo de ciertas señales de números y letras res, Diputado Secretario.

que se habian observado en algunas casas y calles de Cádiz; que sin embargo de no ofrecer recelos, debia elevarlo á la consideracion de las Córtes.

Aunque esta noticia promovió alguna discusion, el único resultado de todo fué acordar:

«Que á la Diputacion anteriormente nombrada para pasar al Consejo de Regencia con la resolucion de las Córtes, y comunicar sus intenciones, se agregue el señor Morales de los Rios,»

El Sr. Presidente levantó la sesion, citando para la mañana del dia siguiente. — Alonso Cañedo, Presidente. — José Martinez, Diputado Secretario. — José Aznares, Diputado Secretario.